

PELITA

Kapolresta Mataram Gelar Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Dirangkaikan Dengan Peduli Tempat Ibadah

Syafruddin Adi - MATARAM.PELITA.WEB.ID

Dec 1, 2023 - 17:56



Mataram NTB - Konsisten menjalankan programnya untuk menciptakan Harkamtibmas, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., kembali melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at yang dirangkaikan dengan Peduli Tempat Ibadah dengan menyalurkan bantuan 30 sak semen di Masjid Jami Nurul Ikhlas, di wilayah Dusun Lebah Sempage, Desa Lebah Sempage, Kecamatan Narmada, Jum'at (01/12/2023).

Hadir mendampingi Kapolresta Mataram Kasat Binmas Polresta Mataram, Kapolsek Narmada, Wakasat Binmas Polresta Mataram, Kanit Bhabinkamtibmas Polresta Mataram, Kanit Binmas Polsek Narmada, serta Bhabinkamtibmas Desa Lebah Sempage.

Hadir pada kegiatan tersebut para tokoh masyarakat, Tokoh agama, tokoh pemuda serta segenap masyarakat yang melakukan shalat Jum'at di Masjid tersebut.

Usai kegiatan tersebut, kepada media ini, Kapolresta Mataram menjelaskan bahwa kegiatan tersebut sudah menjadi program rutin yang terus dijalankan sejak dirinya menjabat sebagai Kapolresta Mataram.



Kemudian lanjutnya, tujuannya semata-mata untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat, membantu dan melakukan sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat serta mengajak masyarakat untuk menjalin kerjasama dengan kepolisian dalam rangka Harkamtibmas di wilayah masing-masing.

Kenapa safari kamtibmas dan Jum'at Curhat serta Peduli tempat ibadah itu rutin dilakukan Polresta Mataram?

Menurutnya, disamping sebagai momen untuk mempererat silaturahmi, membangun komunikasi serta koordinasi, bertemu masyarakat seperti ini merupakan upaya kepolisian untuk saling membantu terutama dalam hal menciptakan Ketertiban dan keamanan.

Ketertiban dan keamanan tentu bukan hanya yang diinginkan pemerintah tetapi juga masyarakat sebagai penunjang aktivitas sehari-hari.

“Tidak mungkin masyarakat merasa nyaman melakukan sesuatu aktivitas baik diluar rumah maupun didalam rumah jika situasi keamanan tidak kondusif. Maka situasi yang kondusif itu perlu kita bangun bersama-sama,”tegasnya.

Kapolresta berharap dengan momen seperti ini masyarakat bisa semakin dekat dengan polisisi sehingga kedepan dapat melakukan komunikasi dan berkoordinasi bilamana timbul gangguan keamanan di tengah masyarakat.

“Kami berharap dengan apa yang telah dilakukan oleh anggota kami dapat dirasakan manfaatnya untuk masyarakat,”ucapnya.

Menghadapi Pemilu mendatang, Kapolresta Mataram mengajak para tokoh untuk bahu membahu bersama Polri, TNI dan Pemerintah agar bagaimana Pesta Demokrasi di Desa Sempage serta Kecamatan Narmada dapat berlangsung dengan aman dan sukses.

Tentu mewujudkan semua ini butuh kesadaran bagi seluruh lapisan masyarakat. Untuk itu pada kesempatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat tersebut kami mengajak seluruh masyarakat untuk menjaga situasi aman di lingkungan masing-masing.(Adb)